



COURIR CONTRE LE DIABÈTE

Le 23 AVRIL 2017 a eu lieu la 3^e édition de la course contre le diabète. Comme l'an passé, deux parcours de marche ou course étaient proposés (5 km et 13 km), une course enfants de 1 km et nouveauté un parcours santé de 4 Km.

Rappelons que cette course était organisée par plusieurs associations vicoises : ACAV, ACCA VIC, ASEC, Boxe Thai Spirit, Cère Football Club, Cère Modélisme, D'Lire, Don du Sang, EVS du Carladès, FSE Collège de Vic, Gym Club de la Cère, Judo Club Vicois, Pétanque Vicoise, Section Rando de l'Amicale laïque, Vertical Vic, Vic Tennis Parc, Zumba'ttitude.

Cette année la météo nous a enfin été favorable ! Nous avons eu 340 participants.

Chacune des associations, **AFD 15 et Diabète recherche Cantal**, a reçu un peu plus de 900 €.

Tout le monde a été content de s'impliquer pour une bonne cause, en marchant, courant, ou en participant à l'organisation de cet événement, le tout dans la bonne humeur et la bonne entente.



Les tests de glycémie, effectués par les professionnels de santé du Réseau Diabète de l'hôpital et par les membres des associations de diabétiques, ont remporté un vif succès.

Les parcours, identiques aux années précédentes, ont ravi ceux qui les connaissaient et ceux qui venaient ici pour la première fois. Notre vallée possède des bijoux que même des gens qui n'habitent pas très loin ne connaissaient pas et ont pu découvrir.